

FINALES DE LOS “VETERANOS”

Finalizó con brillantez y alegría el campeonato de veteranos, que se ha venido celebrando en Durango.

Nuestros cuarentones hacen deporte. Lo hacen con gracia.

El frontón se vio animado con las hinchadas correspondientes.

**Olariaga y
Gorrochátegui, 22;
Totorica y Churruca, 14**

(Final para mayores de 40 años.)

De Eibar y Ermua son los campeones; de Ermua, los subcampeones.

Los cuatro “sudaron” a lo largo de un partido bien jugado. 2-9. Pero, tras la igualada a 11 tantos, se impusieron los campeones, gracias, sobre todo, a la seguridad y potencia del zaguero.

**J. A. Miota y
K. Idígoras, 22;
Artamendi y
Castrillo, 9**

(Final para mayores de 30 años.)

Los de Durango se impusieron a los de Zaldibar, bastante fácilmente. Destacó Idígoras.

**Tejada y Tellería, 14;
Abendíbar y
Albizuri, 22**

(Para el tercer y cuarto puesto.)

Destacó Albizuru en un partido bien jugado por los “jovencitos”.